Visite de la brasserie régionale Egger Bier - 15 octobre 2015

Le 15 octobre dernier, étudiants et alumni se sont rencontré pour une visite de la brasserie régionale Egger Bier à Worb. Nous avons eu le plaisir de profiter d'une visite guidée donnée par Mr. Egger lui même. Cette visite fut enrichissante pour tous les participants. En effet nous avons eu l'occasion d'apprendre le procédé de fabrication de la bière de sa matière première jusqu'au produit fini et d'observer toute l'infrastructure nécessaire à cette fabrication. Cette sortie n'était pas non plus totalement éloignée de notre domaine vétérinaire puisque nous avons aussi pu rencontrer les chevaux de trais utilisés pour la livraison locale de la bière! Evidemment la visite se terminât sur une dégustation qui fut appréciée par nombres de participants qui restèrent jusque tard dans la soirée!

Au nom des étudiants je remercie chaleureusement les Alumni pour leur contribution à cette sortie ainsi que pour le soutien général envers les étudiants.

Yan Christan



